
Andy Krummsdorf
Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen

Ernst- Thälmann- Str. !8
04575 Neukieritzsch

andy-krummsdorf@freenet.de

Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 20.05.2020

Ort: Arno-Bahndorf-Straße 12 (Sportlerheim) in Deutzen

Zeit: 18:01 Uhr – 19:51Uhr

Teilnehmer: Frau Emberger, Frau Hildebrandt, Herr Krummsdorf, Herr Buder, Herr Stoiber, 
Herr Schädlich

entschuldigt: -
unentschuldigt: -
Gäste: -

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 
Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt.

2. Bürgerfragestunde -
3. Ernennung Frau Hildebrandts zur Ortschaftsrätin
4. Auswertung der Antworten der Verwaltung

- Der Ortschaftsrat möchte, dass der öffentliche Gehweg saniert wird, da es kein illegaler 
Weg ist und in seinem jetzigem Zustand vor allem bei der schlechten Beleuchtung eine 
Gefahr für die Fußgänger besteht. (Sieh rote Markierung in Anlage 1)
- Der Ortschaftsrat möchte eine Liste der gemeindeeigenen Grundstücke, um die 
Entwicklung Deutzens zu fördern und natürlich der Verwaltung zu arbeiten zu können.

5. Information und Sonstiges
- Die zukünftigen Veranstaltungen im Kulturpark Deutzen wurden besprochen.
- Frau Hildebrandt sprach über die Informationen zur Planung des Radwegs Deutzen nach 
Borna (4. Quartal 2020 Vorentwurf)
- Frau Hildebrandt sprach über den Neuseenlandradweg. Jemand merkte an, dass dieser kein
offizieller Radweg sei, da die darauf hindeutende Beschilderung erst hinter dem Radweg 
aufgestellt wurde (aus Richtung Deutzens befahrend)
- Der Kohleausstieg wurde besprochen und welche Förderung Deutzen erhalten könne, da 
Deutzen ein Ort ist, der sehr unter der Kohle „litt“. Es gibt aber kein Gesetz zur Förderung.
- Der Ortschaftsrat beriet die zukünftige Nutzung des Grundstücks des ehemaligen 
Mehrzweckgebäudes.
- Herr Schädlich sprach an, dass in der warmen Jahreszeit eine verstärkte Nutzung der 
Bänke im kleinen Wäldchen zu sehen ist. Die Hundetoilette wird auch zur Müllentsorgung 
genutzt, somit möchte der Ortschaftsrat zur erhöhten Sauberkeit des Wäldchen, einen 
Papierkorb neben der Bänke installieren lassen.
- Frau Hildebrandt erläuterte, warum die Satzung geändert werden muss, da der 
Ortschaftsrat nun aus fünf Mitgliedern besteht und dem Ortsvorsteher.
- Der Ortschaftsrat sprach sich einstimmig für einen Rundgang gemeinsam durch den 
Ortsteil aus, um der Verwaltung Mängel, sowie Gefahrenstellen zuzuarbeiten. 



Fragen des Ortschaftsrat:

– Wann wird die Änderung in der Satzung notiert?
– Kann ein Mülleimer nahe der Bänke aufgestellt werden?
– Wann wird die Gefahrenstelle des Gehwegs beseitigt?
– Wann erhält der Ortschaftsrat eine Liste der gemeindeeigenen Grundstücke, um die 

Entwicklung des Ortes zu fördern und natürlich der Gemeindeverwaltung zu arbeiten zu 
können?

Protokollführer:
Ortsvorsteher 
Andy Krummsdorf
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